

Le président du parlement cubain souligne l'attachement du Conseil d'État à la Constitution



Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a exprimé la volonté des membres du Conseil d'État élus de faire appliquer la Constitution et les lois du pays.

Après avoir été ratifié au poste de président de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo a assuré qu'il s'acquittera de ses tâches avec l'engagement patriotique et le désintéressement personnel de ceux qui ont lutté pour l'indépendance de notre pays.

Il a relevé que le travail de ses membres sera guidé par l'actualité des idées du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, une œuvre bâtie au bénéfice du peuple au milieu des menaces et des agressions des États-Unis.

Il a souligné que le travail sera guidé aussi par l'exemple et l'expérience du premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, qui a su conduire le peuple cubain à de nombreuses victoires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/204661-le-president-du-parlement-cubain-souligne-lattachement-du-conseil-detat-a-la-constitution>



Radio Habana Cuba